





GRANDES ALMACENES **SAN JOSÉ** Novedades para Señora y Caballero SASTRERÍA = CAMISERÍA = PAÑOLERÍA LENCERÍA Y SEDERÍA PRECIO FIJO

MOLDURAS PARA CUADROS Estampas de todas clases, —Asuntos religiosos y profanos Antigua casa LASALLE SAN NICOLÁS, 31 Cristales de todas clases, óptica de 1.ª calidad SAN NICOLÁS, 31

La expedición comenzó en Marsella, desde donde se trasladó el Vectis a Villafrañe y luego a Palma. Esta tarde abandonará nuevamente nuestro puerto, dirigiéndose a Argel, Málaga, Gibraltar, Tánger, Cádiz, Lisboa y Londres.

El obispo a Segorbe, Senador

Leemos que ha sido elegido Senador por el Arzobispado de Valencia nuestro ilustre paisano el Ilmo. y Rvdmo. Sr. Obispo de Segorbe, Doctor don Antonio Massanet.

DEL MAR

Procedente de Ibiza y Valencia llegó ayer el vapor «Islaño». El vapor «Isla de Menorca» salió ayer tarde con destino a Mahón. Dicho buque se llevó la correspondencia, pasaje y variada carga.

DE POLITICA La elección d Senadores

El incidente surgido entre los comités liberal y conservador de esta isla con motivo de la elección de Senadores no pudo ser solucionado con antelación al día de ayer, por lo cual, y en vista de que los liberales oponíanse a cambiar su candidato, don Bartolomé Barceló, los conservadores eligieron tres senadores pertenecientes a su partido.

Según parece, el comité liberal recibió el sábado instrucciones de Madrid, en el sentido de que no se sustituyese el candidato y que el partido fuera al retraimiento.

En este estado las cosas, se reunieron ayer por la mañana en el palacio de la Diputación, los compromisarios nombrados por los diferentes Ayuntamientos de Baleares, al objeto de proceder a la elección de Senadores.

Por 71 votos, fueron elegidos Senadores don Fernando Truyols Despuig, Marqués de la Torre; don Pedro Cotoner Verí, Marqués de la Cenja; y don Pedro Antonio Servera Carbonell.

Además, hubo una papeleta que contenía los nombres de don Francisco Ferrer Guardia y don Juan Macías del Real.

El Presidente proclamó luego Senadores a los tres señores anteriormente mencionados.

En la elección tomaron parte 72 compromisarios, cuando el número de electores es de 116.

Después de la elección, los compromisarios fueron obsequiados con un delicado lunch. Allí hablaron los Sres. Don Manuel Guasp y los nuevos senadores señores Marqués de la Torre y Servera.

Boletín religioso MAÑANA

Santos del día.—San Silvano y San Vicente mártires. Cuarenta Horas.—Concurren en el Centro Eucarístico: Exposición a las seis y misas rezadas; al anochecer novena del Corpus y reserva de Su Divina Majestad.

Continúan en San Felipe Neri dedicadas a su titular: Exposición a las seis; a las diez Tercia y Misa mayor; al anochecer se practicará la devoción del Mes de María y reserva de Su Divina Majestad.

Visita.—A Nuestra Señora de las Mercedes en la Merced. PARA VIAJES: Cubre-polvos, 7/50 pesetas, trajes á 7, Mantas á 10. «Can Bitla», Sindicato, 31.

acclamada la augusta viajera por inmensa muchedumbre. A poco de llegar doña Isabel a su residencia, fué servido un té. No hay memoria de ovaciones semejantes. Los hombres políticos y los periodistas reconocen la importancia del gran acontecimiento hecho a doña Isabel.

La infanta Isabel está representada por el general Benitez Parodi, en el entierro del vicepresidente de la República. Una prueba del patriotismo argentino está en el hecho de que los jóvenes aristócratas se han declarado dispuestos a servir de criados a las comisiones extranjeras que han llegado de este país, con motivo de las fiestas del Centenario.

La peregrinación se dirigió, como ya llevamos dicho, a la iglesia parroquial, pasando por las calles de Florida y Cuartel, que se hallaban espléndidamente engalanadas. Durante el trayecto, y acompañados por la banda de música del pueblo, los peregrinos entonaron el himno de la romería.

La banda de la localidad, se hallaba igualmente en la estación. El convoy siguió luego su marcha hacia Palma, haciendo sólo una parada en Santa María y llegando sin novedad a esta capital a las ocho y media, quedando todos los romeros sumamente satisfechos de la peregrinación.

Información

La Peregrinación franciscana

Ayer se verificó la anunciada peregrinación a Monte Sión (Porreras), organizada por la Tercera Orden Franciscana. Resultó un gran éxito. Por ello merecen elogios, que no dudamos en tributarles, los organizadores.

Preparativos en Porreras.—Adornos

En la populosa villa de Porreras, desde hace ya bastantes días, veníase trabajando con entusiasmo para lograr que los peregrinos quedaran satisfechos de sus atenciones y agasajos. Y, á decir verdad, lo han conseguido.

La llegada

A las siete y media entró en aguijón en la estación de Porreras el tren extraordinario. Pasaron á la estación para recibir á los peregrinos el clero parroquial, una comisión de concejales, presidida por el señor Alcalde, los terciarios porrenses y una numerosísima concurrencia, además de gran número de romeros de los pueblos circunvecinos, que se habían trasladado de antemano á Porreras.

La parroquia

Seguidamente se organizó la peregrinación para trasladarse á la iglesia parroquial. Abrieron la marcha la cruz parroquial y el pendón de la Orden Tercera de Porreras, al que acompañaba la comisión encargada de recibir á los romeros.

El regreso

Seguidamente se emprendió el regreso á Porreras y luego, en el tren extraordinario, á Palma. La despedida tributada á los peregrinos fué carísimísima. El Prelado, que está realizando la visita pastoral por los pueblos, tomó también el tren extraordinario, siendo despedido por la música al son de la Marcha de Infantes.

Salida de Palma

Antes de las cuatro de la mañana comenzó á acudir gente á la iglesia de los PP. Capuchinos de Palma, donde debían oír misa los peregrinos que se proponían marchar en el tren extraordinario. Rápidamente fué animándose, estando ya completamente lleno dicho templo antes de las cuatro y media, hora en que se dió principio á la misa.

Durante el trayecto

A las cinco y cuarto, poco más ó menos, se puso en marcha el tren extraordinario. Al arrancar el convoy, los romeros entonaron varios himnos, que fueron repitiendo durante todo el trayecto. El tren no hizo mas que dos paradas: una en Santa María, donde subieron 30 peregrinos más, y la otra en Montuiri, donde recogió 28 romeros.

En Montesión

A las diez y media organizóse nuevamente la peregrinación, subiendo á Monte Sión. La distancia que lo separa de Porreras fué recorrida bajo un caloroso sol. Poco después de la llegada de los peregrinos, se celebraron en un altar provisional, colocado en el claustro, los oficios divinos.

Turismo

El «Vectis»

Esta mañana ha llegado á Palma fondeando en el interior de nuestra bahía, el vapor de turistas inglés Vectis, que en diferentes ocasiones ha visitado Palma. En dicho buque viajan 87 excursionistas alemanes.

La comunión

Una vez llegados al templo, el que quedó lleno á más no poder, el Ilmo. señor Obispo celebró la misa de comunión general.

En Montesión

El Dr. D. Jaime Pomar

Victima de penosa y larga enfermedad y confortado con los Santos Sacramentos y la Bendición apostólica, entregó anteayer el alma á su Criador nuestro constante amigo el Dr. Pomar.

Turismo

El «Vectis»

Esta mañana ha llegado á Palma fondeando en el interior de nuestra bahía, el vapor de turistas inglés Vectis, que en diferentes ocasiones ha visitado Palma. En dicho buque viajan 87 excursionistas alemanes.

grinas has de saber de mis habilidades cuando te traiga al castillo! Yo he menester un sayón á mi lado para ser obedecido. Rui Pérez! gritó el rico hombre al poner el escudero la mano en la puerta: que vengan á desarmarme, y es mi voluntad que con estos arcos se haga una hoguera en el patio, hasta fundir el hierro. ¡Oh! ¡ya sabes á quién puedes agradecer no ser fundido con la armadura. Con la mano en el cerrojo detúvose Rui Pérez mientras el caballero le hablaba; pero no bien acabó de pronunciar la última sílaba, cuando abrió la puerta con cierto sobrealeiento de gozo que sólo pueden comprender los que perseguidos de cerca por el toro, logran poner los pies en talanquera. Otro gozo mayor que el de abrir la puerta le esperaba; el de cerrarla. Pero ¿por qué razón algunos momentos después tuvo el escudero la temeridad de volver á penetrar en aquel aposento? —¡Albricias! señor; ¡Albricias! exclamó

Merced á tan raras cualidades, la cabeza del tercer partido, nacido del choque de la Reina de Castilla y de Alfonso el Batallador, con ninguno de estos dos enemigos puede decirse que estuviese malquista. Levábase la gloria y las consideraciones de caudillo de un bando cada vez más poderoso, y diestramente sabía hacer que la odiosidad indispensable recayese sobre el obispo de Santiago. Era casi amigo de la Reina doña Urraca; no estaba reñido con el monarca de Aragón; con el conde de Lara conservaba vínculos que más tarde se estrecharon, y con el obispo de Santiago se confesaba. La causa del Príncipe niño era su propia causa; si el Infante llegaba á ser coronado, en aquel mismo punto tenía que descenderse la corona, demasiado pesada para sus sienes infantiles, y colocarla en la experimentada frente de su ayo. Pero este además trabajaba de propia cuenta y con mucho empeño en el auge de su familia: á todos sus hijos con princesas los iba acomodando; á su hermana bastarda trataba de colocar nada menos que con el rico hombre de Altamira, uno de

vantarme me crujan todas las coyunturas. Frisaba don Pedro Froilaz en la edad senil, puesto que no representaba más allá de cincuenta años. Ancho de cara, de poca barba, delgado de labios, habitualmente risueño, de mirada viva unas veces, y fascinadora, y otras fría y disimulada, indicaba su fisonomía tan poca aprensión como gran fuerza de voluntad en medio de una veleidad aparente. Manejaba todo género de armas ofensivas y defensivas, lo mismo las de hierro que las del talento, igualmente las de buena ley que las vedadas, y prefiriendo siempre las que más presto herían, ó con mayor seguridad le abrían paso á sus ambiciosos designios. Sabía acomodarse á la condición de todos aquellos á quienes había menester; oraba con el monje, juraba con el soldado; no desconocía la senda estrecha de la virtud y del honor, pues que por ella guiaba á su regio pupilo, y privadamente en uno y otro punto portábase como hombre laxo y poco escrupuloso.

Rui Pérez alborozado acaba de llegar un mensajero. —¡El mío! —Trae al pecho cinco eslabones azules en campo de oro. ¡Oh! ¡las armas son del conde de Traval! ¡Mientes, vellaco, embustero, mientes! exclamó el rico hombre todo conmovido por aquella noticia y espresando su gozo de tan brusca manera. —Señor, el mensajero está delante del rastrillo y se esperan vuestras órdenes... —¿Por qué lo detienen, vive el cielo? Hazle entrar, Rui Pérez, y si el mensaje es tal como yo le prometí, te regalo en albricias uno de mis mejores castillos. CAPITULO VII De la sabrosa plática que tuvo don Ataulfo con el caballero de los eslabones, la cual derramo no poca luz sobre algunos puntos de nuestra historia Partióse Rui Pérez, y vino luego el mensaje, que era de mediana estatura, y hasta bajo parecía por la armadura de

(394)

(395)



